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「鯉のぼり」にこめられた思い 
 ７日の朝、本年度初めての全校朝会を体育館で実施しました。 

実は４月の終わりに、玄関ホールに鯉のぼりや日本人形を飾った 

のですが、それを見ていたある男の子のつぶやきが・・・ 

「どうして日本では、こどもの日に鯉のぼりを飾るの？」そっか、 

毎年こうやって飾っている鯉のぼりも、その意味を知らないまま 

だとダメだよな・・・ということで、今日の朝会では鯉のぼりの 

意味についての話をしました。 

実際には鯉のぼりの歴史やなぜ鯉なのかの理由、さらに広げて 

柏餅やちまきを食べることについての話をしました。（詳しくは 

お子さんに尋ねてみてください。どのくらい覚えているかな） 

ただ大事なのは、鯉のぼりには「立派に力強く育ってほしい」 

という親の願いがあるということ。このような親の思いって世界 

共通、どんなに時代が変わっても、変わるものではありません。 

みなさんのお父さんお母さんもきっと同じ思いなんだよ・・・ 

という話を伝えています。ちょっとでも鯉のぼりを見る目が変わ 

ってくれたのでは、と期待しています。 

補習校の学校説明会でもお話ししましたが、遠く日本から離れ 

ているからこそ、日本の年中行事や伝統行事の意義については、 

大切に伝えていかなければ、と常に思っています。５月、鯉のぼりの季節が終わったら、次は玄関ホールに

七夕の笹を飾って、願い事をつける予定です。どうぞお楽しみに・・・ 

 

本の貸し出しがスタートしました 

いよいよ７日から本の貸し出しが始まりました。これに合わせて 

１年生は２校時目の時間を使って「図書室の使い方」の確認をして 

いました。昨年度とは変更し、今年は毎週本を借りることができる 

ようになりました。初日である７日も、限度いっぱいまで、本だけ 

でなく DVD も借り、ニコニコしながら図書室を出てくる子がたく 

さんいて、見ているこちらまで笑顔になれました。貸し出しについ 

てですが、図書室の本とコミックは一人２冊、DVD も一人２本ま 

で、ともに２週間まで借りることができます。思いっきり日本文化 

を楽しんでください。 

また、PTA 図書委員の皆さま、長時間の貸し出しのお手伝い、本当にありがとうございました。来週の

当番の皆さん、ご協力、よろしくお願いいたします。 

ベゴニア
～子どもたちの「わかった」「できた」 

「楽しかった」の笑顔あふれる補習校～ 



１４日（土）の朝に、PTA 会費(１５€)の集金

があります。補習校は土曜日しか授業がないた

め、集金するのはこの日だけとなります。忘れな

いようにお子さんに待たせてください。各学年委

員のみなさんが、朝、教室の前で集めてくれるそ

うです。なお紙幣で持ってくるようにとの案内も

出ていましたので、準備の方もよろしくお願いし

ます。 

GoogleClassroom の利用に関してのお願

いです。GoogleClassroom の使用に関して

は、学習に関することのみに限りたいと思い

ますので、保護者の方が classroom の掲示

板に投稿することはお控えください。連絡等

がありましたら、メールを活用するようお願

いします。ご協力をよろしくお願いします。

コロナに関してのお知らせです 
昨年度までは世界中のどの国もコロナに振り回されていた感がありましたが、年度が変わって少しずつ

その対応も変わってきたように感じます。全日制は校医の先生からのアドバイスもあって、子どもも教師

もマスク着用は義務とはしていませんが、補習校は教師・保護者は着用を奨励というかたちをとってきま

した。ただコロナの感染状況も落ち着いてきたうえ、少しずつ気温も上がってきたことを考え、来週から

教師・保護者ともにマスクは各自の判断で着用するというように変更したいと思います。来校される保護

者の皆さんも、ご自分の体調等を考え、マスク着用に関しては各自で判断するようお願いします。 

また登下校のときに実施していた手指消毒も、１４日からは実施しない 

ように変更したいと思います。ただ手を清潔に保つのは、コロナだけでは 

なく、様々な病気の予防につながります。消毒しないから清潔にしなくて 

もいいというわけではありません。外から家に帰ったらしっかり手洗いや 

うがいをして、「自分の体は自分で守る」という基本姿勢は忘れないよう 

にしてください。 

 

PTAからのお知らせ・お願いです 
PTA 会費の徴収について        Google Classroom の利用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

課外社会科が始まりました 
７日から課外社会科の授業が始まりました。社会科の授業は５年以上の希望者に、土曜日の午後の時間

を使って５０分間、主に地理の分野を教えています。篠宮先生が本校に来て、教えてきてくださっていま

す。年間２０回実施する予定です。昨年度までの２年間は、コロナのこともあって実施できませんでした

が、本年度ようやく再開し、５年～中１までの２５名の子どもたちが参加することとなりました。今日、

ちょっとだけ見に行っ 

てみましたが、みんな 

一生懸命、勉強してい 

ましたよ。日本の複雑 

な形に四苦八苦しなが 

らも、頑張っていまし 

た。 


